

## EN BREVE

### ■ CAMPAÑA



Joaquín Cortés será la imagen de esta nueva campaña./ICAL

## La Junta destina 240.000 euros a promover "el respeto a la diversidad y la tolerancia"

### ICAL

La Junta presentó la campaña 'Conéctate a la tolerancia' promovida por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, cuyo objetivo es "fomentar el respeto a la diversidad religiosa, sexual y en todos los ámbitos", según explicó la consejera de esa área, Rosa Valdeón. Esta iniciativa, a la que ha prestado su imagen y respaldo el bailarín Joaquín Cortés, cuenta con un presu-

puesto de 240.000 euros e incluye la puesta en marcha de cursos, talleres, ciclos de cine y unos premios.

Según explicó Valdeón, la Junta ha escogido al bailarín como imagen de la campaña "por ser un símbolo del mestizaje como medio para el enriquecimiento cultural de la sociedad". "Tenemos que luchar unidos por hacer ver que todos somos iguales en este mundo en el que vivimos peligrosamente", argumentó Cortés.